



きょうせい さと デイサービスセンター共生の里

あき だいとうかい かいさい 秋の大運動会

秋の大運動会の開催です。1回戦はボール運び競争、上肢の運動も兼ねて、後ろへボールを次々と運びます。何回もボールを落としては再チャレンジ！いつものレクの雰囲気と違い、大変盛り上がりました。2回戦はおやつ食い競争。紐にぶらさがったおやつを口でキャッチします。恥ずかしながらも皆さん大きな口を開けるも悪戦苦闘していました。負けて悔しそうにしている人もいました。



きょうせい さと なりあい 共生の里・成合デイサービス

かきのしゅうりょく 柿の収穫

スタッフの家の柿、みんなで取りに行こう！となり、表情も明るく足取りも軽快です。柿の木に到着した途端、手の届く柿に手を伸ばして、次々にもぎ取っています。足元が悪いとかそんなことはお構いなしです。長いはさみを器用に使いこなして高い所の柿も次々と収穫しました。とっても生き生きしていました。持ち帰ると、柿をそのまま皮をむいて食べ始め、皆さん童心に返っていました。



きょうせい さと グループホーム共生の里

あきのかくたの 秋の味覚堪能！

敬老の日のお祝いで、ボランティアのハーモニカ演奏に合わせて懐かしい歌を大合唱しました。マジックショーでは、「あれ？」と、不思議そうな表情や笑顔が見られました。昼食はうな重、デザートにメロンを食べました。皆さん、口々に「ごちそうだね」「おいしいね」と言い、にぎやかであたたかいひとときを過ごしました。これからも元気で過ごせるよう、心を込めて支援しますね。

